

Jugendbildungseinrichtung „Connect“

Vom beigefügten Rechenschaftsbericht und der Finanzsituation 2002 des Jugendbildungszentrums Connect, hat der Ausschuss für Jugendhilfe und Jugendangelegenheiten am 04.04.2003 Kenntnis genommen und der Einrichtung eine sehr gute und erfolgreiche Arbeit bestätigt.

Die Personalkosten von Connect werden derzeit über das Programm der Sozialen Stadt gefördert. Der dreijährige Bewilligungszeitraum endet am 31.05.2004.

Der Stadtrat wird hiermit gebeten, vom Bericht ebenfalls Kenntnis zu nehmen und entsprechend der Beschlussvorlage zu beschließen. Auf den am 24.04.2002 erfolgten Grundsatzbeschluss des Stadtrats darf in diesem Zusammenhang hingewiesen werden.

14.04.2003
Referat IV